



11 Pièces

400 m<sup>2</sup>

Réf. V0120CF

1 490 000 €

Lège-Cap-Ferret

Maison à vendre (33950)

**résidences  
immobilier**

JOHN TAYLOR  
LUXURY REAL ESTATE SINCE 1864

# résidences immobilier

Splendide Propriété Contemporaine avec dépendance au Bourg de Lège Au cœur du dynamique bourg de Lège, offrant une douceur de vivre à l'année et une proximité immédiate avec la sauvage plage du Grand Crohot, John Taylor a le privilège de vous présenter, en exclusivité, cette propriété d'exception. Déployé sur une majestueuse parcelle paysagère de plus de 2 000 m<sup>2</sup> agrémentée d'une grande piscine et d'une superbe cour pavée, cet ensemble immobilier unique allie à la perfection lignes contemporaines, volumes généreux et prestations de premier ordre. La villa principale de 240 m<sup>2</sup> s'ouvre sur une ...

Magnificent Contemporary Property with Outbuilding — Year-Round Living in the Village of Lège In the heart of the vibrant village of Lège, offering a sweet quality of life all year round and immediate proximity to the wild Grand Crohot beach, John Taylor is privileged to present, exclusively, this exceptional property. Set on a majestic landscaped plot of over 2,000 m<sup>2</sup> complemented by a large pool and a superb paved courtyard, this unique real estate complex perfectly combines contemporary lines, generous volumes, and first-class amenities. The main villa of 240 m<sup>2</sup> opens onto a spectacular ...

**BRACHET IMMO**

52 rue huguerie - 33000 BORDEAUX

[Contacter l'agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

